



## El abuso de licencias médicas afecta al sector público y privado

### Description

El 80 por ciento de los chilenos considera que el uso fraudulento de las licencias médicas se da por igual tanto en el sector público, como en el privado, según un sondeo publicado hoy aquí.

La encuesta, de la firma Plaza Pública Cadem, fue realizada después del escándalo provocado por las revelaciones de la Contraloría de que entre 2023 y 2024 más de 25 mil empleados públicos viajaron al exterior cuando supuestamente estaban enfermos.

Consultados sobre el tema, 92 de cada 100 entrevistados exigieron que quienes cometieron este delito devuelvan el dinero percibido por los certificados médicos y 88 por ciento pidieron su despido por faltas graves a la probidad.

El sondeo se realizó entre el 11 y el 13 de junio en las 16 regiones del país y comprendió a 701 personas de 18 años o más.

Para el 78 por ciento de los encuestados a los involucrados en el escándalo deberían prohibirle ejercer cargos públicos y 74 de cada 100 aboga porque enfrenten demandas penales.

Según investigaciones realizadas aquí, 60 por ciento del total de casos detectados corresponde a los municipios, 36 a la administración central del Estado y cuatro por ciento a universidades, empresas públicas y gobiernos regionales.

El Maipo/PL

### Date Created

Junio 2025